

GRÉSIVAUDAN

ALLEVARD

Les dédicaces fleurissent à Allevard

Plusieurs dédicaces ont eu lieu très récemment à Allevard. Il y en a qui se font dans des lieux insolites, comme à la laiterie du centre, dont le propriétaire issu du monde de l'édition, a invité son ami Eric Boisset, auteur savoyard connu et reconnu à faire une dédicace de son dernier roman pour la jeunesse, "Le traité des 7 lotus". Les jeunes lecteurs sont venus en nombre rencontrer cet auteur dont la bibliographie comporte plus d'une dizaine d'histoires fantastiques, parmi lesquelles certaines ont été adaptées au cinéma, comme Nicostratos et Le grimoire d'Arkandias.



Jean-Claude Bouchet a parlé de "Secrets domestiques d'un commerçant du XVIII^e siècle".

Quelques jours plus tard, cette même librairie a fait venir Simone Duprac, auteure allevardine, institutrice puis professeur dans la banlieue de Grenoble, qui écrit des poèmes sur l'histoire du Grésivaudan et la vie quotidienne. Elle a dédié son dernier recueil "Le temps de dire". Et Andrée Caverivière, auteure allevardine, professeur d'EPS à l'Université Grenoble-Alpes, est venue présenter son dernier livre, "Elle lisait dans les pensées". Dans le même temps, la bibliothèque d'Allevard invitait Jean-Claude Bouchet venu parler de ce qu'il a trouvé dans un grenier : un écrit de propriétaires d'auberge qui, jour après jour, ont retracé leur quotidien de savoyards, y inscrivant des recettes, des médicaments, des conseils, instruits et même parfois poétiques.

Les dédicaces continuent ! La prochaine a lieu ce vendredi 31 mai à 10 h à la librairie Tuliqoui, Thierry Thomas, ancien directeur des Thermes d'Allevard, donnera une conférence autour de son livre "Je me sens bien avec la cohérence cardiaque". Inscriptions à la librairie, places limitées.

PONTCHARRA

"Rien à dire" termine en fanfare l'année culturelle du Coléo



Leandre Ribera a captivé le public.

La saison culturelle s'est terminée en apothéose, samedi soir avec le spectacle "Rien à dire" de Leandre Ribera. Le talentueux catalan, clown, poète a captivé pendant plus d'une heure l'ensemble du public, par sa prestation très originale, remplie d'inattendus tant sur scène que dans la salle. L'artiste dans un superbe décor, a joué avec la lumière, le vent, avec ses innombrables chaussettes jaunes mais surtout avec les spectateurs, petits et grands, qui ont tous passé une superbe soirée.

ALLEVARD

Club de pétanque : la saison reprend, demandez le programme !

Une saison qui redémarre avec une bonne affluence, malgré quelques journées de pluie. Déjà deux journées d'interclubs se sont déroulées sur les terrains allevardins, mais les équipes du club n'ont pas profité de l'avantage de jouer à domicile. L'équipe 1^{re} s'est inclinée deux fois et les vétérans ont encaissé une défaite et un match nul. Mercredi 5 juin commenceront les concours vacances, ouverts à tous. Ils se termineront le dernier mercredi de septembre. En plus des mises, les participants pourront compter sur 25 % de gains, et deux repas à la crêperie La Marie-Jeanne seront offerts.

Samedi 8 juin, le 1^{er} concours sociétaire débutera à 10 h avec un bon repas à midi et la reprise des parties à 14 h. Samedi 15 juin, le challenge Carrefour Contact débutera à 13 h 30. En tant que challenge officiel, la licence est obligatoire pour s'y inscrire. Le soleil sera bienvenu ce jour-là particulièrement car ce concours est très prisé et les plus belles équipes d'Isère et de Savoie sont attendues.

ALLEVARD

Brocante du Club Louaraz

Le club Louaraz reprend ses brocantes de l'été jusqu'en septembre, 1 fois par mois, cette activité apporte une aide au financement des sorties de nos aînés, merci de venir nombreux sur notre stand

samedi 1er juin de 8 h à 14 h.

Place de la Résistance, allevard.

Club Louaraz :

06 86 14 86 94.

Maison Des Associations 38580

Allevard. yvettedoz@sfr.fr

CRÈTS-EN-BELLEDONNE

Balade découverte

Anne-Marie Hermann, Bernard Évêque et Jean Lombard seront les guides pour cette balade dans le bourg, le parcours : place de la Mairie, l'entrée du Pape, la villa Mon Exil et l'église. Rendez-vous à 14 h 30 devant la mairie de Saint-Pierre-d'Allevard. Durée 2 h. Gratuit.

Mardi 4 juin à 14 h 30. Dans le

bourg de Saint-Pierre-d'Allevard, Gratuit.

Au travers du temps :

06 75 12 28 49.

ALLEVARD

Grési Clown : le public en redemande !



Les clowns ont souvent fait participer le public dans leurs pitreries.

Le premier festival de clowns a eu lieu le week-end dernier. Sans surprise, il a été une réussite et le public était au rendez-vous. La programmation, faite par l'association grenobloise le Bateau de Papier, a été tenue avec succès malgré une météo incertaine.

Dès vendredi, à 18 h, lors de l'ouverture du festival en musique avec les Chapladiots sur la place de la Résistance, le rythme a été donné. Les shows d'ouverture ont été un aperçu de la programmation et ont réellement donné envie de découvrir ces folles journées du clown. Un apéro offert par la ville d'Allevard a permis de discuter avec les clowns venus de toute

la France et au-delà des frontières. Samedi et dimanche, les spectacles de clown se sont enchaînés quasiment toutes les 2 heures.

Le festival a célébré les différentes formes clownesques en théâtre de rue ou sous chapiteau. Avec une véritable piste de cirque, celui de la famille du Cirque Piédon qui a donné deux représentations, le festival a privilégié la très grande diversité des clowns et la singularité des univers de chacun d'eux.

Les zygomatics ont tant et si bien fonctionnés que les spectateurs assidus ont eu des courbatures au niveau de la mâchoire !

Martine MOUCHET



FROGES

"Ramène ta fraise", une animation qui s'affirme

La municipalité de Froges, sous la houlette de Justine Boirin, de la commission culture et jumelage, a organisé la seconde édition de la foire artisanale de Froges, intitulée "ramène ta fraise" en rapport à la saison des fruits rouges.

Cette année est la continuité de la première édition, à savoir de promouvoir des artisans et des producteurs locaux du Grésivaudan et même d'un peu plus loin dans le but de les faire connaître et de changer un peu les habitudes de chacun. Pour cette édition, 11 exposants avaient répondu à l'invitation avec des anciens de la première édition, mais également des nouveaux, car l'idée est aussi de renouveler et de présenter des producteurs atypiques comme Marie, de Laval, qui fait perdurer l'exploitation de



Les parents d'élèves avaient leur stand.

sa grand-mère, "Les jardins de Louise" en cultivant le safran et en créant des produits aux saveurs inédites.

L'association de parents d'élèves l'Apeguylan était également présente sur ce marché et proposait crêpes, boissons mais également des fraises. L'animation était assurée par

Damien, en tant qu'animateur indépendant et Jonathan, le ludothécaire du centre socioculturel de Brignoud. Il ne reste qu'à espérer qu'en 2020, l'équipe municipale en place laissera perdurer cet événement qui devrait devenir un incontournable du Grésivaudan.

Michel MANCIP

PONTCHARRA

Le festival de jazz continue avec des évolutions



Au centre de la photo, les trois représentants d'Itinéraire bis.

Lundi, le cinéma diffusait un film sur Eric Longworth, qui rencontrera le public samedi 1^{er} juin à 17 h, au Fort Barraux.

Guillaume Sanz, directeur de la salle, avait accepté immédiatement ce premier partenariat avec l'association Itinéraire bis.

Bernard Descôtes, Frédéric Mollot et Gloria Mecoli représentaient cette dernière, qui organise le Festival Jazz à Barraux.

Bernard Descôtes a rappelé que cette 2^e édition était passée de 2 à 6 jours, concernant Barraux mais aussi un territoire plus large. Il a monté que le festival « se décomposait en trois par-

ties : musique et image ; balade scénarisée et concert participatif ; concerts, gratuits et payants, créant des rencontres entre le jazz et d'autres styles. »

Mercredi, au Fort Barraux, à 18 h, ce sera un ciné concert et à 21 h, un concert dessiné. Jeudi, au Fort Barraux, à 15 h, il y aura la balade musicale et à 15 h 30, le concert participatif. Vendredi et samedi, ce sont les concerts au Fort Barraux, à 17 h 30, 19 h 30 ou 21 h 30.

Agnès BERNÈS

Pour en savoir plus : jazzabar-raux@gmail.com

SAINT-MAXIMIN

La municipalité met toutes les mères à l'honneur



Les mamans, ici devant le char fleuri, ont chacune reçu une rose.

Dimanche, la municipalité et l'association Vivre à Saint-Maximin ont honoré les mamans, d'abord avec l'aube dans tous les hameaux par le duo accordéon batterie de Mario et Marcel, sur le char fleuri grâce à Marie-Madeleine Poulet et Noëlle Denoly. Ensuite, le maire Michel Poinson et son adjointe Marie-Laure Caporale

ont lancé la cérémonie, avant que les jeunes Laurine, Margot et Dan jouent de la flûte traversière et de la guitare et que chaque maman reçoive une rose.

Le maire a lu l'histoire de cette fête communale, racontée par Gérard Nardin et écrite par Véronique Lapid-Juste. En 1984, Charles Poulet, dit Charlot, et ses copains, comme Re-

né Vizios et Michel Denoly, ont voulu remercier les femmes, qui s'investissaient à chaque événement. En 2003, Charlot est décédé : le char n'a pas tourné. En 2004, son petit-fils Gérald a relancé la coutume, et aide depuis 2010 l'association de Louis Paquet.

À l'occasion de cette fête, les élus ont mis à l'honneur une

maman, nouvelle pour deux raisons. Sybille Dahmoul a donné naissance à Basile le 12 février dernier, ce qui en fait le plus jeune Saint-maximinois. Mais Sybille est également nouvelle sur la commune car avec son époux Pascal Buisson, elle a emménagé le 19 janvier dernier. Le couple (originaire de Pontcharra pour Pascal, et de



Sybille Dahmoul, nouvelle maman, a été honorée.

Grenoble pour Sybille) a choisi Saint-Maximin pour son ambiance, sa vue, sa petite école, ses promenades et la Tour d'Avalon, à côté de laquelle ils vivent.

La fête s'est terminée à l'école où les élèves ont récité un poème et offert un cadeau qu'ils avaient fabriqué.

A.B.